

LOCAL | Festejos

El Consistorio pavimentará El Calvario y mejorará la red de abastecimiento de Genilla y El Castellar

También renovará el suelo de cinco parques infantiles con los fondos procedentes del Plan Provincial de Inversiones Municipales Financieramente Sostenibles 2017

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 17 de octubre de 2017 - 20:18



La mejora de la red de abastecimiento en la aldea de El Castellar y el diseminado de Genilla, el asfaltado de El Calvario y la renovación del suelo de cinco parques infantiles, son las actuaciones que el ayuntamiento de Priego acometerá con los 345.000 euros asignados a la localidad con cargo al Plan Provincial de Inversiones Municipales Financieramente Sostenibles 2017 financiado íntegramente por la Diputación de Córdoba.

Así lo ha anunciado el alcalde prieguense, José Manuel Mármol, junto a los responsables de Hacienda y Obras y Servicios, Alba Ávila y Juan Onieva respectivamente,

destacando en el transcurso de la comparecencia ante los medios celebrada esta mañana, que se trata de una partida, “que se multiplica en relación con el año anterior”, afirmando que en lo que llevamos de legislatura, “la Diputación de Córdoba ha invertido mucho más que en toda la legislatura anterior”.

En relación a los proyectos que se acometerán, el alcalde indicaba que desde el equipo de gobierno, “creemos que son actuaciones que demuestran nuestro compromiso con las aldeas y con la problemática que tenemos en Priego a la hora de garantizar el abastecimiento de agua en unas condiciones óptimas”, solventando de paso problemas que, “debido a la dejadez y falta de mantenimiento, han impedido la prestación de servicios en unas condiciones óptimas a los vecinos y vecinas que viven fuera del núcleo urbano de Priego”.

Según Mármol, de los 345.000 euros de los que dispone Priego, más del 50%, en concreto 188.138 euros, se van a destinar a financiar obras que mejorarán la red de abastecimiento de agua en las aldeas, “lo que supone una apuesta por nuestra aldeas, porque creemos que son algo imprescindible”.

Igualmente, el alcalde anunciaba que otra de las demandas que se han atendido por parte del equipo de gobierno es la planteada desde hacía años por los vecinos del Calvario y de la cofradía de los Dolores, para pavimentar alrededor de 2.000 metros cuadrados de la explanada del Calvario, cuya inversión ronda los 109.000 euros. Un espacio que, según Mármol, “genera muchas molestias a los residentes en la zona, y en el que anualmente el Ayuntamiento destina dinero para su mantenimiento”.

Otra de las actuaciones que se van a llevar a cabo es el cambio de los suelos de los parques infantiles de Ángel Carrillo, Centro de Salud, Haza Luna, Paseo de Colombia y Plaza Palenque, “que están en un estado lamentable de conservación por la dejadez y falta de mantenimiento de los últimos años, siendo necesaria esta intervención con la que se da respuesta a la demanda planteada por los padres de los pequeños que disfrutaban de estos parques”, añadía Mármol.

Por su parte, Juan Onieva incidía en los problemas que presenta la red de abastecimiento de agua potable en

el diseminado de Genilla y la aldea de El Castellar, que harán necesaria una fuerte inversión. Así y en lo que respecta a El Castellar, para solucionar el problema de impulsión que presenta la aldea, Onieva indicaba que se procederá a reponer la tubería de abastecimiento, en concreto 1,9 kilómetros, que se unen a los 165 metros que este año se han colocado.

En el caso de Genilla, el responsable de Obras y Servicios reconocía que el mantenimiento de la red en esta zona, “ha sido muy deficiente, generándose graves problemas como el acaecido durante el pasado verano, que ha supuesto una importante inversión por la empresa de agua en la limpieza de la tubería”. Igualmente, Onieva apuntaba que, debido a su envergadura, la actuación se va a fasear, iniciándose ésta por la zona que se ubica entre la Vereda de Cabra y Las Palomas, de unos 2 kilómetros y que al ser la parte más baja, es donde se depositan los sedimentos de la cal que han generado los atranques de los últimos años.

Junto a la colocación de este nuevo tramo de tubería, Onieva añadía que se instalarán válvulas de retención, para evitar con ello problemas derivados con los cortes de agua, así como una válvula de desagüe, de limpieza, con la que se hubieran evitado los problemas del pasado.

Reseñar finalmente que obras que se llevarán a cabo con cargo al Plan Provincial de Inversiones Municipales Financieramente Sostenibles 2017 comenzarán antes de que finalice 2017, siendo un compromiso del equipo de gobierno su finalización para antes de la próxima primavera.